

# チャレンジ、そしてチャレンジ！！

～ “夢” はあきらめない 新しい価値の創造を目指しましょう…～

Kiss FM のスタジオで番組制作です。顧問は 4 年ぶりですが、部員は全員が初めてのスタジオです。学校とは異なる器材、スタッフの動きなど見るだけでも大きな収穫です。そのような中で、2 チームに分かれて明石高校をアピールする番組制作に取り組みました。参加者ひとり一人がそれぞれの持ち味を出して作成して行きました。番組は 8 月 8 日(土)・15 日(土)朝 8 時からオンエアです。



さあ到着しました。



放送局のスタジオで収録です。学校では無理。



収録しています。



前回参加時のノートです。今回は次回？



大成功！！よく頑張りました。

さらには、ラジオ関西“#放送部の夏 高校アナウンスフェス”へ参加しました。審査の上、8/9 にオンエアされます。紹介されるとうれしいのですが…。とにかく、2・1 年生全員と 3 年生の希望者で参加です。

新型コロナ感染の影響で、地域行事が軒並み中止となり、例年のようにはなりません。できることを見つけながら活動をしています。特に、この夏、KISS FM やラジオ関西には放送部部員が活動できる場を与えていただき感謝しています。